
...oui, le 23
à 16h, donc,
c’est noté.

merci de me 
recevoir.

d’abord,
mon accompagnement

auprès d’elle a surtout
été de lever ses

craintes...

pour 
lui permettre

de se projeter
dans un nouveau
projet réaliste
et réalisable.

bienvenue
à cette

première journée,
je suis votre formateur 

Jean-Philippe !

lorsqu’on est
licenciée pour inaptitude
après 17 ans de métier...

...il faut savoir
se réinventer.

Suite à l’arrêt de mon métier de serveuse à cause de mon état de santé, j’ai trouvé une activité de secrétariat. 
Pendant la crise sanitaire, les professionnels du secteur médical avaient besoin d’aide pour gérer les prises de rendez-vous.

mais se
réinventer

toute seule...
ce n’est pas 

possible.

quand on décide de se réinventer,
il faut accepter de faire confiance.

au début, c’était un peu étrange
de se retrouver là...

* Dispositif financé par la Région Nouvelle Aquitaine pour 
aider à la définition d’un nouveau projet professionnel



..au sein de ce groupe
aux profils si différents.

j’ai fait confiance.
on a appris à se 

connaître
et aujourd’hui, je 

revois
certains d’entre eux

...et quand
on donne 

sa confiance,
on en reçoit
en retour.

bravo !
à toutes les deux,

cette mise en situation
était une réussite,

qu’en avez-vous
pensé ?

vraiment,
je crois que pour vous,
secrétaire comptable,

ça pourrait être un excellent
choix professionnel.

oui, je crois
que je serai

capable de cette
reconversion.



quand on est en confiAnce,
il faut s’attendre à être surprise.

je l’ai été
lorsque

Jean-Philippe
m’a proposé

de "retourner
à l’école" !

j’ai préparé les tests d’entrée,

j’ai étudié beaucoup,

révisé
plus

encore,

j’ai écouté
les conseils,

passé les
entretiens

je me suis
exercée...

je savais
que ça
valait

le coup.

alors cette
offre d’emploi,
vous en pensez

quoi ?

c’est
exactement
ce qu’il me
faudrait !

c’est 
d’accord,

on commence
par un cdd
de 6 mois.

titre
professionnel
de secrétaire

comptable
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